



坂戸市立桜中学校・学校だより

# 美しき桜花

令和7年度

# 1月

「校訓」自主・溌剌

「学校教育目標」自ら学び心豊かでたくましい生徒の育成

## 「午年に寄せて — 前進と積み重ねの大切さ —」

新年を迎え、3学期が始まりました。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。始業式では、生徒一人一人が元気な表情で登校し、新たな一年のスタートを切ることができました。3学期は一年間の学びと成長のまとめであると同時に、次の学年、次のステージへとつながる大切な時期です。学校としても、子どもたちが安心して前に進めるよう、丁寧に支えてまいります。

さて、今年は午年です。馬は、力強く前へ進む姿や、日々の鍛錬によって力を高めていく姿から、「前進」「努力」

「信頼」の象徴として語られてきました。始業式では、この馬の姿を通して、3学期を過ごす上で大切にしてほしい三つのことを生徒に伝えました。

一つ目は、「前へ進む姿勢」です。学校生活では、思うようないかないことや失敗を経験することもあります。そのような時こそ、立ち止まるのではなく、「次にどう生かすか」を考え、一歩踏み出すことが成長につながります。結果だけでなく、そこに至る過程を大切にし、前向きに取り組む姿勢を育てていきたいと考えています。

二つ目は、「努力を積み重ねることの大切さ」です。学習や部活動、人間関係づくりは、一朝一夕で成果が表れるものではありません。日々の小さな積み重ねが、確かな力となって身についていきます。3学期は短い期間ではありますが、毎日の授業や生活の中に、成長の機会が多くあります。学校としても、一人一人の努力の過程を大切に見取り、励ましていきます。

三つ目は、「信頼関係」です。子どもたちは、友達や教師との信頼関係の中で安心感を得て、自分の力を発揮することができます。互いを思いやる言葉や行動が、温かな学校の雰囲気をつくります。ご家庭と学校が連携しながら、子どもたちを支えていくことの大切さを、改めて感じているところです。

3年生にとって3学期は、進路決定に向けた重要な時期です。不安や焦りを感じることもあるかと思いますが、これまで積み重ねてきた努力は、必ず子どもたちの力になっていきます。結果だけにとらわれるのではなく、最後までやり抜いた経験そのものが、将来を支える大きな財産となります。

2年生は修学旅行を通して集団行動や協力の大切さを学び、1年生は職場体験を通して社会に触れる貴重な機会を迎えます。それぞれの学年にとって、この3学期は次につながる重要な学びの時期です。

午年は「前進の年」「努力が実を結ぶ年」とも言われます。学校では、生徒一人一人が自分なりの目標に向かって着実に歩みを進められるよう、引き続き支援してまいります。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



## 【PTA 広報】

本校 PTA が作成した広報誌が、PTA 広報誌コンクールにおいて銀賞を受賞しました。日頃から学校行事や子どもたちの様子を丁寧に取材し、温かみのある紙面づくりを続けてこられた成果だと思います。編集に携わってくださったPTA の皆様のご尽力に、心より感謝申し上げます。今後も学校と家庭をつなぐ大切な広報活動として、ますますのご活躍を期待しています。



## 【少年の主張大会】

優良賞  
佳 作

※ さんについては、学校の代表として昼休みや放課後に何度も練習し、当日（11/23）は自分の意見を堂々と発表している姿が実に立派でした。

※写真は入西地域交流センターで発表しているときの様子



## 【学校運営協議会】

12月1日に、今年度2回目となる学校運営協議会が開催されました。協議会では、5月に実施された埼玉県学力・学習状況調査の結果をはじめ、本校の教育活動全般について協議しました。今後も学校と地域が一体となって子どもたちの成長を支える、教育活動の要となる協議会を目指してまいります。

## 【アンサンブルコンテスト県大会】

12月13日、久喜総合文化会館においてアンサンブルコンテスト県大会が開催され、本校からは木管八重奏が出場しました。西部地区大会を勝ち抜いての出場であり、日頃の練習の成果を発揮する大舞台となりました。本番では、息の合った演奏と豊かな表現力で、会場に美しいハーモニーを響かせ、金賞を受賞しました。惜しくも県代表として次の大会へ進むことはできませんでしたが、結果以上に、仲間と音楽を創り上げる姿勢が大きな成長として感じられる演奏でした。

金賞： 、 、 、 、 、



## 【校長面接（3年生）】

10月下旬から12月にかけて、昼休みや放課後の時間を活用し、3年生一人一人と約10分間の面接練習を行いました。これは、私にとって生徒をより深く知る貴重な時間となりました。面接では、

緊張しながらも真剣に臨む姿や、落ち着いた態度、言葉遣い、話を聞く姿勢などに、3年間の確かな成長を感じられました。中でも、将来の夢や就きたい仕事について語る中で、自分の経験を大切にし、他者を思いやれる仕事に就きたいと素直に言葉にする姿に、大きな成長を感じる場面もありました。



## 1月の予定

※変更することもあります。

1	木	閉庁日
2	金	閉庁日
3	土	閉庁日
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	
14	水	
15	木	
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

## 2月の主な予定

※変更することもあります。

